



梅雨が明けると、いよいよ夏到来！夏服になって体が軽くなったのか、子ども達の動きが活発になり、一瞬も休むことなくエネルギーです。7月から水遊びが始まります。休息やこまめな水分補給を行ない、体調を十分に整え元気に夏を乗り切りましょう。



☆あひる組の様子☆

給食やおやつの時につけるエプロンを配る時に「これ誰のかな？」とみんなに聞くと絵柄を見て「〇〇ちゃん」「〇〇君」と名前が出てきます。又マークと同じ絵を絵本や服柄で見つげるとお友だちの名前が聞かれるようになりました。少しずつ仲間という意識が子ども達の中で芽生え始めてきたようです。



☆雨の日制作☆

雨の日制作で「かたつむり」と「あじさい」を作りました。かたつむりのこうらには丸の画用紙に普段遊んでいるブロックの中から、星型、三角型、丸型の3つを選びスタンプしました。あじさいは花紙をくしゃくしゃと丸めて貼り付けました。完成品を保育室に飾ると、「あっ、あっ！」と指をさし、私のあった！と喜んでいきます。貝の浜公園に咲いているあじさいと同じで嬉しそうです。

☆どろんこ遊び☆

6月の晴れた日に園庭の砂場でどろんこ遊びを行いました。裸足のまま砂場に出ると、「先生行ってもいいの？」とどの子も不思議そうな表情でしたが、一步踏み出すと気持ち良さそうに砂に足を埋めたり足踏みをしたり、キャーキャー言いながら遊んでいました。どろんこ遊びが苦手な子どもは、どろだんごを作ったり、ままごとをして楽しんでいました。

どろんこ遊びでは、洋服などの準備、洗濯等ご協力ありがとうございました。



☆保育参加☆

忙しい中、保育参加していただきありがとうございました。子どもたちも大喜びでした。今回日程が合わず参加できなかった方も、いつでもお待ちしておりますのでご参加ください。

